

BOLETÍN No. 455 ->>

Como parte de los festejos del 40 aniversario de la UAA, se nombra “Maestro Víctor Sandoval” a la biblioteca norte de la Máxima Casa de Estudios.

Reconocer la labor de uno de los poetas más grandes que ha dado Aguascalientes y su trabajo para lograr sólidas instituciones culturales es el propósito de este homenaje.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza un homenaje a la figura del maestro, poeta y promotor cultural Víctor Sandoval, asignando su nombre a la biblioteca norte del Campus Universitario; como un reconocimiento al sólido legado cultural que dejó en nuestro país con su incansable labor.

En este evento que se enmarca en los festejos por el 40 aniversario de la UAA, el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes destacó que Víctor Sandoval es uno de los más grandes poetas que ha dado Aguascalientes y su trabajo en la promoción de la cultura ha permitido que en México existan sólidas instituciones culturales.

Andrade Cervantes destacó que el poeta acalitense abrió las puertas de la cultura a toda la población y generó un tesoro de sensibilidad, pasión, humanismo y entrega, demostrando que con las sencillas acciones cotidianas en la vida se puede partir de la nada para construir ciudades de vida y cultura.

El rector de la UAA expresó que el maestro Víctor Sandoval fue un poeta comprometido, uno de los más grandes que ha dado Aguascalientes. También fue el hombre que instituyó el modelo de Casa de Cultura y lo esparció como por las ciudades y municipios de todo México.

Por ello dijo, la biblioteca que es un espacio que contiene el vasto dinamismo de la acción humana, un lugar de tranquilidad y sosiego, ha sido el lugar designado para llevar a la posteridad un recuerdo de su legado; uno de los espacios cuya función principal es la divulgación del conocimiento y la cultura.

En el evento Alejandro Sandoval Ávila, hijo de Víctor Sandoval, se dijo conmovido de que este homenaje coincida con las celebraciones del 40 aniversario de la UAA, y en su mensaje, destacó que su padre tenía un especial fervor por las bibliotecas, y aunque es conocido por su iniciativa de creación de las casas de cultura, él siempre estuvo pendiente de que estos espacios fueran equipados con una biblioteca, por ello resulta muy pertinente que se haya impuesto el nombre del poeta a uno de estos recintos.

Sandoval Ávila expresó en este homenaje la necesidad que existe de promover en México la literatura infantil y juvenil, pues es trascendente en la formación integral de las personas. En este sentido destacó que en el México actual se escribe este tipo de literatura de gran calidad,

sin embargo es necesario que las universidades profundicen en su estudio y promoción; de esta manera, Alejandro Sandoval realizó en este evento una donación especial de ejemplares para el sistema de bibliotecas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte Salvador Gallardo Topete, fue el encargado de ofrecer una semblanza del poeta acalicense, recordando los momentos que compartieron desde la juventud, en los que siempre estuvo pugnando por la promoción de la cultura y el arte.

Recordó sus inicios como periodista, para después pasar a ocupar puestos públicos en donde siempre superaba el trabajo asignado y su capacidad creadora desbordaba los límites de los trabajos que le eran encomendados; que de esta manera logró dejar un gran legado que trasciende a las generaciones y que debe servir de inspiración a futuras generaciones.

En el evento estuvieron presentes autoridades universitarias del H. Consejo Universitario, H. Junta de Gobierno, Comisión Ejecutiva, así como docentes, estudiantes y autoridades de los diferentes niveles de gobierno, además de la comunidad artística y cultural de la entidad.



